

PERS

Anggota Koramil Karanggeneng Berikan Pembekalan dalam Diklatsar V PAC GP Anzor Lamongan

Riansyah - LAMONGAN.PERS.OR.ID

Dec 29, 2024 - 12:05



Lamongan,- Anggota Koramil Karanggeneng, memberikan pembekalan kepada peserta dalam kegiatan Pendidikan dan Pelatihan Dasar (Diklatsar) V yang

diselenggarakan oleh Pimpinan Anak Cabang (PAC) Gerakan Pemuda (GP) Ansor Lamongan di MI Mansaul Huda Desa Guci, Kecamatan Karanggeneng, Minggu (29/12/2024).

Kegiatan itu bertujuan untuk membekali para calon anggota GP Ansor dengan pengetahuan dasar mengenai kepemimpinan, wawasan kebangsaan, dan bela negara.

Kegiatan yang itu diikuti oleh puluhan peserta yang berasal dari berbagai Desa di wilayah Lamongan. Dalam pembekalan tersebut, Batuud Koramil Karanggeneng, Peltu Dul Holil, turut hadir untuk memberikan materi terkait dengan nilai-nilai kebangsaan, disiplin, dan pentingnya persatuan dalam menjaga keutuhan NKRI.

“Salah satu tujuan dari pelatihan ini adalah menanamkan semangat kebangsaan dan bela negara kepada para pemuda, khususnya anggota GP Ansor yang merupakan organisasi kepemudaan yang sangat berperan dalam menjaga stabilitas sosial dan keamanan. Kita berharap agar mereka bisa memahami pentingnya peran serta dalam menjaga persatuan bangsa,” ujar Peltu Dul Holil.

Dalam kesempatan tersebut, Peltu Dul Holil juga memberikan materi tentang pentingnya kedisiplinan dalam kehidupan sehari-hari serta cara-cara untuk menghadapi tantangan sosial yang ada di tengah masyarakat.

Selain itu, ia mengajak para peserta untuk berperan aktif dalam berbagai kegiatan yang dapat memperkuat hubungan antara pemuda dengan masyarakat serta meningkatkan rasa cinta tanah air.

“Sebagai pemuda yang tergabung dalam GP Ansor, mereka tidak hanya dituntut untuk aktif dalam organisasi, tetapi juga harus menjadi teladan bagi masyarakat. Menjaga persatuan dan kesatuan bangsa, serta siap membantu sesama, adalah bagian dari tanggung jawab kita sebagai warga negara yang baik,” ungkap Peltu Dul Holil. (*)